

17/05/2023

Limarí: Cuarta mesa de análisis criminal estudiará en junio acciones vinculadas al robo de paltas y agroquímicos en la zona

En el mes de junio, la cuarta mesa de análisis criminal en la provincia del Limarí que lidera la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional de Coquimbo revisará acciones vinculadas al robo de paltas en la zona.

El fiscal de focos Limarí – Choapa, Jaime Rojas Gatica, sostuvo un encuentro con Carabineros, PDI, Delegación Presidencial, oficinas municipales de seguridad e incluso la Sociedad Agrícola del Norte, la que ha denunciado este tipo de hechos.



“Tenemos dentro de líneas de investigación también se incluyó los robos de predios agrícolas que han experimentado un alza en último tiempo”, dijo Rojas Gatica, quien agregó que si bien es fuerte el robo en predios de este producto, también se han detectado robo de agroquímicos y otras especies.

Por su parte, la gerenta de la Sociedad Agrícola del Norte, Daniela Norambuena, manifestó que “hay que establecer líneas de trabajo, prevención, pero sobre todo investigación; aplicar estrategias para desbaratar a las bandas que han llegado para quedarse en esta región”.

La Fiscalía se encargará de realizar acciones en materia de persecución penal, mientras que otras iniciativas son asumidas por otros organismos de la mesa.

Antecedentes

Cabe recordar que ya el año 2018 la Fiscalía trabajó en focos especiales de investigación. En el 2019 hubo tres agrupaciones desbaratadas, 29 imputados formalizados, nueve condenados y también se dictaron medidas cautelares como prisiones preventivas.